

**COLLECTE DE GROS REBUTS :
4 et 5 octobre 2018**

Prenez note que vous devez déposer vos gros rebuts en bordure de la rue **le mercredi 3 octobre 2018** et ils seront recueillis les 4 ou 5 octobre 2018.

Cette collecte spéciale qui vous permettra de disposer de tout ce qui ne rentre pas dans votre bac. Les objets ramassés lors de cette collecte **doivent être disposés et triés selon les catégories énumérées ci-dessous (par tas) et non pêle-mêle.** Ils devront absolument être placés **le mercredi 3 octobre, sinon ils ne seront pas recueillis.** Aucun tri ne sera effectué par les employés lors de cette collecte. S'il y a présence d'objets non acceptés par le LET, s'ils sont placés pêle-mêle dans une remorque ou s'ils ne sont pas placés au bord de la rue, **ILS SERONT LAISSÉS SUR PLACE.**

Please note that you must drop off your waste material along the street on **Wednesday, October 3, 2018** and they will be collected on **October 4 or 5, 2018**.

This special pick-up will allow you to dispose of everything that does not fit in your garbage container. Objects must be separated and placed in piles according to the following categories and not be mixed up. The objects must be placed at the road before 6:00 AM. Employees will not separate items during this special collection.

If there are objects that are not accepted by the landfill site, if the objects are not separated and placed haphazardly in a trailer or if they are not placed at the road, **they will not be picked up**. All articles must absolutely be placed at the street (before 6:00 AM) on Wednesday, October 3, because they won't be picked up.